



Numerosos grupos invadieron la plaza del Ayuntamiento de los respectivos pueblos...

Asamblea provincial

Ayer a las dos de la tarde la Diputación celebró la sexta sesión de este período semestral...

El Ateneo escolar

Ayer a las cuatro y media se reunió en una de las aulas de la Universidad los señores vocales representantes de los cursos...

Surtido notable

Es verdaderamente extraordinario el surtido de telas y altas novedades que se ha puesto a la venta en La China...

Los más hermosos

y completos surtidos de los mejores géneros para la estación de invierno a precios extraordinariamente baratos en EL SOL, Zacatin, 5.

Noticias mineras

Registro. Don Ramon Pareja ha solicitado 48 pertenencias en la mina «San-ta-fé», término de Diezma y La Peza.

Casos y cosas

Golpes. En la calle de Abarqueros fué golpeada anoche a las once María Fernandez Martin por su vecina Adelaida Muñoz Delgado.

Blanque y Negro

Con el presente número recibirán nuestros suscritores que lo sean también a Blanco y Negro el núm. 340 de esta preciosa revista...

Alcance postal

17 años borracho. A la edad de treinta y siete años ha muerto en Málaga, completamente alcoholizado...

Alcance postal

Blasfemos detenidos. Por blasfemar han sido detenidos Cristóbal Alvarez Martínez y Antonio Casoria Moreno.

Alcance postal

Licenciado. El aventajado alumno de esta Universidad D. Francisco García Catalan y Peinado...

Alcance postal

Nuevos silvelistas. Han ingresado en el partido silvelista los elementos del partido conservador...

El «Isla de Luzon» pasó el mismo día de Singapore para Colombo. El «Covadonga» pasó el mismo día de Singapore para Manila.

Los carlistas

En Guipúzcoa, Vizcaya, Segovia, Coruña, Valladolid, Valencia y en otras provincias, los carlistas solemnizaron el día de don Carlos con misas y banquetes.

El Certamen del Liceo

Satisfecha debe estar la antigua sociedad del éxito del Certamen convocado con motivo del Aniversario Aureo de su fundación.

Desde Motril

Des de hace cuatro ó cinco días, los labradores se hallan muy satisfechos por la abundante lluvia que ha caído sobre los campos...

Teatro

El secreto del sumario. Se ha estrenado con mal éxito en el Teatro Lirico de Madrid un juguete cómico titulado El secreto del sumario.

La política y la prensa

Una opinion militar. Representa, sin duda, la del Ejército La Correspondencia Militar, al escribir los siguientes:

Romero Robledo

El batallador exministro conservador ha decidido, apenas ha llegado a Madrid, convocar a los senadores y diputados de ese partido a una reunión...

Alcance postal

Situacion de Austria. La prensa europea reconoce la gravedad de la situación de Austria, cuyo imperio destruido por la lucha de nacionalidades...

Alcance postal

De Cayo Hueso. Telegrafian desde Cayo Hueso diciendo que ha llegado allí el vapor Davantes conduciendo al cabealla Cartaya.

Alcance postal

Cartera de Granada. Pagos en la Delegación. Para mañana está señalado los siguientes: Al depositario pagador, caja de depósitos y cargas d; justicia.

Alcance postal

LA COTIZACION. BOLSA DE MADRID. Madrid 6. 4 0/0 interior contado 63 50. 4 0/0 exterior 79 40.

La Bolsa. Madrid 5.—Apertura: Paris 60'00. Londres 000'00. Barcelona 63'72 1/2. Nuevo impulso en alza registra la sesión de hoy.

Los tribunales

El duque de Veragua ha llevado a los tribunales, por injuria y calumnia, el revistero de toros de «La Correspondencia de España».

Siniestros marítimos

Ha llegado a la Coruña el vapor inglés «Juan Woods», después de salvar a la boca francesa «Bourdeaux», que, procedente de Cardiff, estuvo a punto de zozobrar.

Decretos para Cuba

A mediados de mes se publicarán en la «Gaceta» los decretos referentes a reorganización y nuevo régimen en Cuba, y los demás que se refieren al sufragio universal, formación del censo e identidad de ciudadanía.

La Cámara austriaca

Telegrafian de Viena diciendo que ha habido grandes escándalos en aquella Cámara de diputados. Los de oposición no dejaban hablar al gubernamental Lueger.

El «Colon» a Cuba

Dicen de Santander que en el vapor «Colon» han embarcado 1.300 soldados con destino a Cuba. El Ayuntamiento de aquella capital los obsequió con café y cajetillas de cigarrillos.

Tres noticias

La prensa parisiense cree difícil que el nuevo embajador francés en Madrid sea bien recibido, por ser yankee su esposa. El teniente de navío Mizon ha sido nombrado para representar a Francia en las conferencias con España respecto al río Muni.

Carreras de caballos

Madrid 5.—En las carreras de caballos celebradas hoy, ganó la primera, con premio de mil pesetas, Linda, de la cuadra de Garvey. La segunda, el caballo Wakyrrie, propiedad del conde de la Merceda. La tercera Belinda, del Sr. Villamejor. La cuarta Catando, de la propiedad del teniente del regimiento de Montesa, Sr. Luzuan, y la quinta, Pladdock, perteneciente a la cuadra de Villamejor.

Una desgracia

Bilbao 5.—Una muchacha que conducía una vaca por la carretera de Luján, se ató a la rejilla de la cuerda que el animal llevaba atada a los cuernos, para evitar que se escapase. La vaca se espantó en la carretera, arrojando al suelo a la muchacha y arrastrándola largo trecho. La infeliz niña resultó con varias heridas tan graves, que falleció a consecuencia de ellas.

Los funerales de O'Donnell

Madrid 6.—En varias iglesias se han celebrado misas en conmemoración de ser aniversario del fallecimiento del Marqués de la Habana.

Los anarquistas contentos

El ministro de Ultramar ha recibido un telegrama procedente de Londres en el que se dice que los anarquistas residentes en aquella capital han celebrado la libertad de los detenidos en Monjuich.

Los carlistas a los estudiantes

En Madrid se ha constituido el comité escolar tradicionalista, dirigiendo una proclama a todos los estudiantes de España aconsejándoles que ingresen en el carlismo.



